

Pressemitteilung

Sparkassenvorstand Ralf Wagemann geht in den Ruhestand

Wenn er zum Jahresende in den Ruhestand geht, ist Ralf Wagemann bereits seit mehr als 23 Jahren im Vorstand der Sparkasse Aachen. Dabei sah es bei ihm zunächst überhaupt nicht nach einer Karriere in der Finanzwelt aus. Nach seinem Studium der Betriebswirtschaftslehre führte ihn sein beruflicher Weg 1985 nämlich zunächst zu einem Softwareunternehmen, in dem er zum Geschäftsführer einer Tochtergesellschaft aufstieg. Der Weg in die Sparkassenwelt begann 1996 mit seinem Wechsel zum Deutschen Sparkassen- und Giroverband, damals noch in Bonn. Während Wagemann sich dort anfangs um Kreditinformationssysteme kümmerte, übernahm er 1998 als Abteilungsleiter den Bereich IT-Strategie. Das waren beste Voraussetzungen, um in einer Sparkasse die Verantwortung für die organisatorische und technische Weiterentwicklung zu übernehmen. Es passte daher sehr gut, dass im Jahr 2000 die Sparkasse Aachen, die damals schon zu den erfolgreichen und großen Sparkassen in Deutschland zählte, genau diesen Bereich vorstandsseitig besetzen wollte. Man war sich schnell einig und so startete Ralf Wagemann zunächst als stellvertretendes Vorstandsmitglied. 2008 berief ihn der Verwaltungsrat schließlich zum ordentlichen Vorstandsmitglied.

Zu seinen Verantwortungsbereichen zählen die Unternehmensentwicklung, die Revision und die Marktfolge im Aktiv- und Passivgeschäft. Gerade in den Bereichen IT und Digitalisierung hat Ralf Wagemann in den zurückliegenden 23 Jahren vieles bewegt. „Die Geschwindigkeit der technischen Entwicklung hat sich in den vergangenen Jahren deutlich erhöht,“ so Wagemann. „Es ist wichtig, die Möglichkeiten gezielt für Verbesserungen und Vereinfachungen zu nutzen.“ Auch in verschiedenen Gremien bei der Finanz Informatik, dem zentralen Rechenzentrum der Sparkassen, hat Wagemann seine Erfahrungen aus der Sparkassenpraxis gut einbringen können.

Pressemitteilung

Rückblickend auf seine Sparkassensjahre sind Wagemann vor allem aber die Menschen wichtig, mit denen er täglich zusammengearbeitet hat. „Ich danke sehr herzlich den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, die mich immer unterstützt haben, für ihr Engagement, ihre Kreativität und ihre Loyalität,“ betont Wagemann.

Neben seinem Beruf liegt Ralf Wagemann besonders der Erhalt des Aachener Rathauses am Herzen. Im Vorstand des Rathausvereins engagiert er sich ehrenamtlich als Schatzmeister, in der Rathausstiftung ist er Vorstandsvorsitzender. Daneben ist er Kuratoriumsvorsitzender und Vorstandsmitglied in der Stiftung Universitätsmedizin Aachen.

Und was macht Ralf Wagemann, wenn er ab Januar wieder ganz alleine über seinen Terminkalender bestimmen kann? „Ich werde mich intensiver um meine Hobbies kümmern: das Reiten und das Radfahren,“ so Wagemann. Auch wird er zusammen mit seiner Frau auf Reisen Deutschland und die Welt erkunden. Da gibt es noch zahlreiche Ecken, die sich das Paar gerne anschauen möchte. Na dann, gute Reise!

Aachen, 18.12.2023



(Foto: projektelf)

Pressemitteilung

Für weitere Informationen oder Fragen:

Erich Timmermanns

Pressesprecher

Sparkasse Aachen

Telefon 0241 444 34500

erich.timmermanns@sparkasse-aachen.de

www.sparkasse-aachen.de